
ATA DE REUNIÄO D0 CONSELHO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃo 

CME 

Aos uinze dias do mês de fevereiro de dois mil e vinte e três, as quatorze horas e vinte e sete 

minutos iniciou a reuniäo com uma palavra de agradecimento feita pela presidente Priscila Correa 
de Souza Peixoto pela parceria e apoio de toda equipe, de todos os Conselheiros. Estiveram 
presentes nesta reunião na sede da Secretaria Municipal de Educação - Gestão: 2021/2023: Tânia 
Regina Silva Faria (Representante Escolas Privadas), Magna Côrrea da Conceição Jorge 
(Representante de Pais e Alunos, Breno Pereira Sardenberg (Representante do Sindicato dos 
Professores), Jônatas Roque Mendes Gomes (Representante dos Professores), Marcele de 
Almeida Millen (Representante do Conselho Escolar), mara Vargas Quintanilba 
(Representante do Sindicato dos Professores). A Presidente começou a reunião fazendo uma 
retomada sobre a situação da escola Centro Educacional Tanguá cuja a supervisão da SEME 
emitirá um relatório após a visita realizada. Após a emissão do relatório, chegando a demanda para 
o CME, o mesmo irá deliberar sobre os próximos passos. A presidente informou ainda que recebeu 
um email do Ministério Público, indagando sobre questões voltadas a Educação Especial, onde o 
CME precisará se organizar para acompanhar tais questões. Informnou ainda que o CME foi 
solicitado a comparecer ao gabinete do Prefeito Rodrigo da Costa Medeiros, através da presidente, 
encontro no qual o mesmo destacou o grande desejo de oferecer cursos de Internet e Informática 
para a população. Na reunião ficou acordado que o Secretário de Ciências e Tecnologia iria se 
reunir com o Secretário de Bducação a fim de debater sobre o futuro dos cursos e a qual Secretaria estes estariam ligados. A presidente leu o MEMO da SEME para o CME em que pedea aprovação e credenciamento dos cursos. O Conselho achou por bem buscar o respaldo legal para tomar qualquer atitude com relação ao credenciamento dos cursos, iniciando em processo de estudo, sem data pré-definida para conclusão para alterar o texto do regimento do CME de forma adequá-lo a fim de obter respaldo legal para deliberar nesta situação. Sendo consenso do grupo, ficou acordado uma agenda quinzenal de reuniões e estudos. Outro ponto tratado foram as ações voltadas para o mês de mio, onde destacou-se o dia Nacional ao Combate ao Abuso e a Exploração Sexual de Criançase Adolescentes em 18 de maio. O vice presidente sugeriu também um calendário oficial de eventos para que as escolas consigam se organizar com antecedência. Outro ponto acordado foi a mudança das reuniões do dia quinta para terça-feira. Nada mais havendo a tratar deixamos agendada a próxima reunião para dia l4 de março de 2023 com horário a confirmar. 
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